



ANIMATION, VIE LOCALE

## Semaine bleue : sortie dans le Val de Loire

Suite de la Semaine bleue avec une sortie à la journée dans le Val de Loire

Mis en ligne le 09 octobre 2017



Dans le cadre de la Semaine bleue ,50 aînés de Serris, accompagnés de [Dominique Brunel-Cabaud](#) , Servais Yahouédéou et d'[Amina Hamadeh](#)  sont partis pour une sortie à la journée dans le Val de Loire : au programme, visite guidée d'une cave et de ses galeries situées à 40 mètres sous terre, dégustation puis déjeuner sur site.

L'après-midi, les aînés ont profité d'une croisière commentée sur le Cher et ont pu ainsi admirer le fameux château de Chenonceau.

